



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

Proyecto de Resolución

Ref: Felicitando a la UNSAM por sus 25 años.-

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA

Hacerse participe de los festejos conmemorativos y felicitar a la Universidad Nacional de San Martín (UNSAM) al cumplirse en el próximo mes de junio el 25 aniversario de su creación.-

Se hacen extensivas las felicitaciones a las autoridades, cuerpo docente, no docente, graduados y alumnado quienes le dan vida diaria a esta alta casa de estudios.-


DANIEL IVOSKUS
Diputado
Bloque Cambiemos
H. C. Diputados Pcia. de Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

El 17 de junio próximo se celebrara un nuevo aniversario de la UNSAM; Universidad Nacional de San Martín.

Radicada en la ciudad de la tradición, La Universidad Nacional de General San Martín (UNSAM) se encuentra emplazada en el conurbano bonaerense, en el partido de General San Martín. Podemos aseverara que tanto el nacimiento como el desarrollo de la UNSAM se halla totalmente ligado al Partido de General San Martín.

Fue creada con el propósito en primer término de lograr la descentralización de las grandes universidades y en segundo término la aspiración de la comunidad sanmartiniana de contar con una universidad en su territorio. Desde sus orígenes la Universidad es parte de las expectativas locales, y de las nuevas generaciones que año a año se inscriben y se gradúan de sus aulas.

Con un plan de carreras de grado y post grado, con cursos y escuelas que hacen punta en materia de formación nació y expande sus fronteras esta Universidad que no para de crecer. Ha sabido dar respuesta a las necesidades de su contexto situacional en concordancia con lo prescripto en su Estatuto, art. 4, inc. e), al "extender su acción y servicios a la comunidad con el fin de contribuir a su desarrollo y transformación, estudiando en particular los problemas nacionales y regionales y prestando asistencia científica al Estado y a la comunidad".

La iniciativa tuvo origen en la Biblioteca Popular de San Martín, impulsada por un grupo de vecinos. Fue así como surgió el primer



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

1990 se presenta ante la Cámara de Diputados el Proyecto de Ley de Creación de la Universidad Nacional de San Martín.

Poco tiempo después la fundación de la UNSAM fue dada por la ley Nacional No. 24.095.

La Universidad Nacional de General San Martín es una universidad pública, argentina, y cuenta hoy en día con varias sedes aunque la principal se ubica en la ciudad de San Martín, cabecera del partido homónimo. El Campus Miguelete es la sede principal de la UNSAM, a la que hacíamos referencia, con un predio construido y otro donde el plan de construcción avanza.

En sus inicios el Poder Ejecutivo designó a Daniel Malcolm como Rector organizador. Las primeras actividades académicas de grado y posgrado tuvieron lugar en 1994.

En la actualidad además de sus múltiples centros de investigación en ciencias duras, aplicadas y humanas, la Universidad Nacional de General San Martín también se destaca por su producción cultural.

Muestra de esto es el listado de carreras y oferta de cursos que brinda convirtiéndose así en una universidad de avanzada. Cabe mencionarse producciones cinematográficas como, por ejemplo, *Cruce de los Andes*, que emula la gesta del San Martín el documental *Che. Un hombre nuevo* que consiguió amplio reconocimiento internacional.

La inserción que ha logrado esta institución en la sociedad se refleja en que el alto porcentaje de alumnos que siguen sus estudios en esta Universidad son los que tienen su asiento en el conurbano; significa esto que la UNSAM atiende una población estudiantil que requería su funcionamiento.

Otra característica que la hace una universidad inclusiva y de avanzada surge de su estatuto ya que el mismo establece:



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

incorporación de un consejero designado por la Fundación Universidad Nacional de General San Martín como miembro del Consejo Superior de la UNSAM, lo que determina la representación de la comunidad local en uno de los principales órganos de decisiones de gobierno universitario.

En la actualidad su Rector es Carlos Rafael Ruta y el Vice Rector Di Gregorio, Daniel y el consejo superior periodo 2016 – 2018.

Por los argumentos expuestos aquí brevemente es que solicito a mis pares acompañen con su voto afirmativo el presente proyecto.-


DANIEL IVOSKUS
Diputado
Bloque Cambiemos
H. C. Diputados Pcia. de Bs. As.